

Cooperación con dictaduras

Señor Director:

La cooperación militar con China, anunciada por la ministra Fernández, tiene como precedente la colaboración policial con Venezuela, intentada por el subsecretario Monsalve.

Acuerdos policiales con una de las peores dictaduras latinoamericanas, y militares con la dictadura más longeva y genocida del planeta, son equivalentes a buscar alianzas de seguridad y defensa con Hitler o Stalin en 1938.

Es simplemente insólito que Chile intente aliarse con el miembro más poderoso del Eje del Mal y con su acólito sudamericano. ¿O no es así?, le pregunto al ministro Van Klaveren.

KLAUS SCHMIDT-HEBBEL

Profesor Titular UDD

